
9 Pièces

300 m²

Réf. 85671642

15 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Découvrez  cette  magnifique  villa  neuve  composée  de  six  chambres,

soigneusement conçue, qui vous offre une vie luxueuse tout au long de

l'année. Située dans un domaine privé au cœur du très prisé village de

Saint-Jean-Cap-Ferrat, cette propriété sécurisée allie harmonieusement

confort,  discrétion  et  élégance  dans  un  emplacement  privilégié.  Ce

domaine se situe à proximité immédiate de la plage Baie des Fosses et

unit  seulement  quatre  propriétés  prestigieuses.  Son  emplacement

enviable permet un accès facile au centre du village ainsi qu'à certaines

des plages les plus renommées de la région, ...

Step into this stunning newly built 6-bedroom villa, thoughtfully designed to offer a

luxurious  living  experience  year-round.  Located  within  a  gated  domain  in  the

sought-after  village  of  Saint-Jean-Cap-Ferrat,  this  property  seamlessly  combines

comfort,  security,  and elegance in  a prime location.The private domain is  situated

next  to the Baie des Fosses,  home to just  four  prestigious properties.  Its  enviable

location  offers  easy  access  to  the  village  center  and  some  of  the  region's  most

renowned beaches, including Les Fosses, Les Fossettes, Paloma Beach, and Cros

de Peï. The villa is also ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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